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AGOSTO

   Na verdade, é claro que identificava bem a falta dela nos momentos das refeições, pois era quando incrementava um 
"piquenique" pras crianças ou colocava-os para comer em uma mesinha incrementada onde mal cabiam os dois pratos. 
     Mas hoje percebo que mais do que alimentar o corpo, minha mesa nos ajuda a alimentar o espírito. Nos ajuda a educar nossos 
filhos, não só com a etiqueta à mesa, mas no que diz respeito a muito do que eles levarão para a vida.
     Depois que a mesa chegou, temos nos proporcionado momentos maravilhosos ao seu redor. Na maioria das noites sentamos 
juntos e conversamos, comemoramos e tomamos decisões importantes para nossa família. Nossa filha de 9 anos já participa 
bastante das discussões e inclusive expõe diversos temas que começaram a fazer parte do seu cotidiano e que geram muitas 
dúvidas. E que bom que essas dúvidas são divididas conosco, seus pais, na nossa mesa.
     O pequeno ainda é muito distraído e passa a maior parte do tempo reclamando de ter que ficar sentado ali, até porque nesse 
momento não é permitido ver televisão, jogar no computador e nem usar o celular. Mas é de pequeno que se aprende, e com muito 
bom humor e amor conseguimos mantê-lo distraído ao nosso lado.
    E é nela que estou agora, depois de ter lavado a louça do café da manhã meditando sobre o que aconteceu ontem...
   Estávamos à mesa, e minha filha chegou portando nas mãos suas duas carteirinhas de dinheiro e um porquinho. Sentou e disse: 
"Vou ver quanto dinheiro eu tenho!"
   Meu marido mais do que depressa disse energicamente: "Tire essas coisas da mesa agora!" Confesso que, em um primeiro 
momento, não entendi o porque de sua rispidez, mas em seguida, ele explicou com voz firme, porém carregada de sabedoria e 
amor, o porquê de sua atitude: "Minha filha, nunca coloque dinheiro encima da mesa.  Não dê importância ao dinheiro".
     Ali nós aprendemos com ele que mesa é lugar de alimento, alimento carnal e espiritual. É lugar de partilha e comunhão. É lugar 
de família, amigos e amor.
    Hoje eu disse a ele o quanto admirei essa atitude e que já imagino ela daqui a alguns anos ensinando e lembrando o que seu pai 
dizia, e o quanto àquilo era cheio de significado: "Meu pai me ensinou a nunca colocar dinheiro encima da mesa!"
Erica Poço

A MESA

    Mesa pra mim é um lugar superimportante. Não só porque adoro uma boa comida, mas 
principalmente, pelo tom agregador que uma mesa tem. Lembro-me perfeitamente que era ali que 
ficava batendo papo a noite com minha mãe enquanto ela adiantava as coisas na cozinha. Depois 
de casada, já mudamos algumas diversas vezes, e desta última vez ficamos um bom período sem 
mesa, e agora que a tenho, percebo a falta que ela fazia e que a gente nem se dava conta.

   O vitral sobre o altar de Nossa Senhora traz na janela central a imagem de Maria Imaculada, que esmaga com os 
pés a cabeça da serpente, conforme predito no Gêneses 3,15. Maria está coroada como Rainha do Universo. 
Sobre seu peito aparece a pomba, símbolo do Espírito Santo. Na janela à esquerda temos o Arcanjo Gabriel 
contemplando Maria como no momento da Anunciação, quando por ação do Espírito Santo o Verbo se fez carne. 
À direita está o Papa Pio XII, com sua tiara, tendo na mão o documento que proclamou o dogma da Assunção.

   Temos na nossa igreja três grandes vitrais com três janelas cada. Dois deles ficam no transepto da igreja, sobre os altares de 
Nossa Senhora e de São José. O terceiro está na parede frontal, no coro. A janela central mede 6 m de altura, as duas laterais 5 
m. Os vitrais são da firma Conrado Sorgnicht, de São Paulo.

   O vitral do coro representa a cruz, com as torrentes de graças que saem das chagas de Cristo 
feitas pelos pregos e de seu lado aberto pela lança. No centro da cruz vê-se um círculo com o 
peixe, que identificava os primeiros cristãos, sobreposto pelo monograma formado pelas duas 
primeiras letras do nome Cristo em grego, qui (X) e rô (P).

   O vitral sobre o altar de São José representa Pentecostes, a descida o Espírito Santo sobre os 
doze apóstolos. Nesse dia Matias já tinha sido escolhido para ocupar a vaga deixada por Judas. 
Da pomba, que simboliza o Espírito Santo saem sete fachos de luz representando os setes 
dons.

Detalhes da Nossa Igreja: Os Três Grandes Vitrais

O Conselho Provincial dos Missionários do Verbo Divino nomeou o padre, 

DJALMA ANTÔNIO DA SILVA SVD, vigário paroquial de nossa paróquia. 

Veja mais sobre ele na 2ª página.  FELIZ DIA DOS PAIS!

BEM VINDO PADRE DJALMA 
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SÃO CAETANO DE THIENE – 07 de agosto

Em 1506 trabalhou como diplomata para o Papa Júlio II 
com quem ele ajudou a conciliar a República de Veneza. 
Tornou-se sacerdote em 1516, recebendo doutorado em 
Direito Civil e Direito Canônico. Como senador em Vicenza, 
Caetano foi a Roma onde o Papa Julius fez dele um 
protonotário (Oficial da cúria romana que tem uma 
hierarquia superior à de todos os notários, ou seja, 
Tabelião, escrivão público, que recebe e redige atos, 
contratos, escrituras etc.), posto que renunciou quando o 
Papa Julius morreu em 1513. 

Aos 36 anos entrou para a Ordem dos Oratórios de São 
Jerônimo, dedicado a cuidar dos doentes. Ele fundou um 
Oratório em Verona e em 1520 foi para Veneza. Em 1523 
com Giovanni Pietro Carafa, Paulo Consigliere e Bonifácio 
da Calle, Caetano fundou os Treatines, uma congregação 
de padres reformistas que assistiram a Reforma Católica. 

Quando o papa Clemente VII aprovou a congregação, 
Caetano renunciou a todos os seus bens para dedicar-se 
única e exclusivamente à vida comum. O mesmo ocorreu 
com o bispo Carafa, que abdicou também da sua vida 
episcopal. Anos mais tarde, ele veio a tornar-se o papa 
Paulo IV, um dos grandes reformadores da Igreja.

São Caetano fundou um hospital para vítimas de 
doenças incuráveis e um banco como alternativa aos 
agiotas da época que cobravam juros altíssimos para 
emprestar aos pobres.

Tinha o habito de jogar com prisioneiros vários jogos 
nos quais ele apostava orações. Diz a tradição que ele 
sempre perdia e tinha assim que “pagar” com orações para 
eles. Era conhecido pelo povo como o "padre santo".

Sua vida foi um testemunho de amor ao próximo. Disse 
ele: "servir e amar a Deus, renegar a si mesmo e sacrificar-
se pelos outros; eis o segredo da vida cristã e sacerdotal". 
Entre outros títulos, São Caetano é conhecido como o 
pacificador dos tumultos populares. 

Morreu em Nápoles em 7 de agosto de 1547, 
oferecendo-se em holocausto pela paz nessa cidade, 
sendo o seu sacrifício imediatamente aceito por Deus, pois 
o conflito que se abatera sobre a cidade cessou. 

São Caetano nasceu em 
outubro de 1480 em Veneza 
como Gaetano dei Conti di 
Thiene. Era filho do Conde 
Garpar de Thiene e Maria di 
Porto. Aos dois anos perdeu o 
pai e desde muito jovem 
mostrava grande preocupação e 
zelo pelos pobres. Predisposto à 
piedade por sua mãe, ele 
estudou Direito em Pádua, 
recebendo seu grau em direito 
civil e canônico aos 24 anos. 

Natural de Três Rios, DJALMA ANTÔNIO DA SILVA foi 

ordenado sacerdote no dia 29 de novembro de 1987. Em 

seguida foi enviado à Bélgica onde permaneceu por um ano 

estudando a língua francesa. Em 1989 parte como 

missionário para a República Democrática do Congo, ex-

Zaire e em 1992 volta para o Brasil, designado como  Vigário 

Paroquial na Paróquia Cristo Redentor, em Laranjeiras, Rio 

de Janeiro. Em 1994 é nomeado diretor do Centro Missionário 

SVD sendo transferido para Juiz de Fora onde trabalha na 

animação missionária na Arquidiocese de Juiz de Fora. Em 

1996 é eleito Vice Provincial e em 2001 é eleito Superior 

Provincial da Província Brasil Norte dos Missionários do 

Verbo Divino, atuando como Provincial por três mandatos, de 

2002 a 2011. Em 2005 defende a tese de doutorado em 

antropologia social na Pontifícia Universidade Católica de 

São Paulo. Lecionou missiologia nos seminários da 

arquidiocese de Vitória e Juiz de Fora. De março de 2011 até 

junho de 2012 faz o Ano Sabático na Inglaterra e na 

Alemanha. Em julho de 2012 é nomeado Pároco da Paróquia 

São Sebastião em Carlos Chagas MG, onde permanece até 

julho de 2015 quando novamente é nomeado pelo Conselho 

Provincial dos Missionários do Verbo Divino vigário de nossa 

paróquia.

A ele nossas boas vindas e votos de muitas realizações 

pastorais.

QUEM NÃO 

CONHECE?

PADRE DJALMA

LIVRARIA DA PARÓQUIA

CRISTO REDENTOR

Livros, imagens, terços, calendários, agendas
e muitas novidades. Verifique. Você vai gostar.
É o lugar Certo. Lá você encontrará um lindo
presente para quem você ama. 

PSICOLOGIA CLÍNICA 
Criança - Adolescente - Adulto

Mônica Neves

CRP 05-24564

98877-7882 - Largo do Machado
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      A liturgia neste mês de agosto nos convida a refletir sobre as VOCAÇÕES.  
Vocação significa  CHAMADO, escolha, predestinação.  
      A VIDA é o primeiro e maior dom que recebemos de Deus.  Deus nos chamou 
e nos escolheu para a VIDA.  Porque o homem provém de Deus e para Ele 
caminha, o homem só vive uma vida plenamente humana se viver livremente a 
sua relação com Deus.  Todos somos chamados por Deus para desempenhar 
um compromisso dentro e fora da sua comunidade.  Todos os batizados têm em 
comum uma tarefa de anunciar, pela palavra e pelo testemunho, a mensagem de 
Jesus Cristo.  É a missão profética.
      
  

15 de agosto, às 15horas, na Igreja Matriz Cristo Redentor, acontecerá a Celebração Eucarística, presidida por Sua Eminência 

Reverendíssima o Cardeal Arcebispo de São Sebastião do Rio de Janeiro, D. Orani João Tempesta, das Ordenações 

Presbiterais dos Diáconos:              
   * JAIR DE FREITAS GUIMARÃES, de nossa Paróquia Cristo Redentor
   * VICENTE FREITAS DA SILVA, da Paróquia de N S do Bonsucesso de Inhaúma de Bonsucesso
   * LUIZ FRANCISCO COSTA, da Paróquia Apóstolo São Pedro, em Cavalcante
Dia 28 de agosto -  Romaria da Paróquia ao Santuário Nacional de Nossa Senhora da Conceição Aparecida.  Saída da Porta da 

Igreja às 22h30min. Retorno dia 29 às 14 horas.  
Ônibus de luxo. Valor - R$ 95,00 por pessoa. Maiores informações e Inscrições na Secretaria da Paróquia.  
13 de setembro - Romaria ao Santuário Nacional de Nossa Senhora da Conceição Aparecida por ocasião dos 120 anos da 

Congregação dos Missionários do Verbo Divino no Brasil. 
Adquira a sua passagem na Secretaria Paroquial no valor de R$ 95,00. 

      A vocação à paternidade é responsável pela geração de novas vidas.  Toda vida gerada deve ser acolhida com amor e carinho.  
Não basta "botar" uma vida no mundo, é preciso dar-lhe condições para que se desenvolva como ser humano.  A educação dos 
filhos é tarefa fundamental dos pais.  É imensamente gratificante quando os pais recebem,no seu dia comemorativo, uma 
mensagem carinhosa, afetuosa, dos seus filhos.
      Não poderíamos deixar de considerar a vocação sacerdotal.  São aqueles nossos irmãos que recebem o sacramento da 
Ordem e são consagrados para serem, em nome de Cristo, "pela palavra e pela graça de Deus", os pastores da Igreja.  Os 
continuadores da missão confiada por Cristo a seus Apóstolos, exercida na Igreja até o fim dos tempos; é, portanto, o sacramento 
do ministério apostólico.  Confere um dom do Espírito Santo que permite exercer um "poder sagrado" que só pode vir do próprio 
Cristo, através da sua Igreja.
     Todos nós somos responsáveis pelas vocações sacerdotais.  Deus sabe da necessidade de bons padres para trabalharem com 
seu povo, mas quer que também nós nos envolvamos na questão, pois o próprio Jesus disse: "Pedi ao Senhor da colheita que 
envie operários para a colheita". (Lc 10,2)   
     Ser padre não é o caminho dos desiludidos, melancólicos, tristes...  É, pelo contrário, o caminho cujas vidas se incendeiam pelo 
ideal do Evangelho, reconhecendo a felicidade das bem-aventuranças ... 
     Ser padre não é o caminho dos que nascem santos...  É, pelo contrário, o áspero caminho dos que querem ser santos, embora 
seja preciso lutar todos os dias para consegui-lo.
     Ser padre não é o caminho dos que querem fazer um favor a Deus... É, pelo contrário, o caminho dos que correspondem, gratos, 
ao imenso favor que Deus lhes fez, chamando-os ao seu serviço.
     Ser padre não é o refúgio dos que não sentem inclinação para o matrimônio...  É, pelo contrário, o lugar de encontro dos que, 
normalmente inclinados para a vida de família, renunciam a uma família limitada, e, por um ideal mais elevado, consagram todo o 
seu amor à Família Universal dos Filhos de Deus.
     Em nome de nossa comunidade, queremos saudar todos os pais, e reverenciar também todos os sacerdotes, pedindo ao Divino 
Espírito Santo que os ilumine e lhes dê a sabedoria para conduzir o Povo de Deus.

MÊS  DAS  VOCAÇÕES
«Não é a Igreja

que precisa de

mim, sou eu

que preciso

da Igreja.»

São Pio de Pietrelcina

 ANOTE  NA  AGENDA:

A Paróquia Cristo Redentor, por meio da 
Pastora l  da Famí l ia ,  promoverá 
Celebração de Casamento Comunitário, 
destinado especialmente aos casais que 
vivem juntos e não são casados na Igreja. 
Solicitamos que os interessados façam a 
sua inscrição na Secretaria Paroquial até 
o dia 05/ 08/2015.

Casamento Comunitário



Na Matriz: Laranjeiras, 519

De segunda a sab às 8h e 18h

Domingo: 9h, 11h e 19h                             

DIZIMISTAS ANIVERSARIANTES - AGOSTO

www.espacolabore.com
Tel.: 2285-6212

R.Gal. Glicério,407/108 C - Laranjeiras

FONOAUDIOLOGIA - PSICOPEDAGOGIA
PSICANÁLISE - TERAPIA DE FAMÍLIA

ORIENTAÇÃO PROFISSIONAL

LABORE
e s p a ç o

saúde & educação 
desde 2005

02- Marilze  Moura da Cruz 
04- Firmina Nunes de Oliveira
05- Adhemar  Vieira de Mello 
06- Maria do Carmo R. Alentejano
09- Severina Baptista da Salles Farias / Nair Midori  Uehara 
      José Edmar Fiuza Gomes  
10- Conceição de Jesus Jacintho
11- Ilza de Oliveira Soluri 
12- Guayra Gurupy Janã 
13- Antonia Rocha Souza / Helena C.T.Raposo
14- Luiza  Pires da Silva Ferreira 

15-  Denise de Souza Ribeiro
      Nelza Rodrigues Teixeira
17- Letícia  N.T Cavalcanti 
20-  Eudes J. Bezerra
22-  Maisa Helena / Helena Leal Andrade 
25-  Waline Damous Fragoso dos Santos
       Lucila Cecilia Frade 
27- Odylo Bemvindo Falcão  Costa   
      Regina Maria Castro do Nascimento 
      Nelly Ribeiro de Carvalho 
28- Maria de Fátima El Bainy  M. de Araujo 
29- Ana Eulália  Guilhon Henriques
31- Mario Alberto Pucheu

Primeira Comunhão de Adultos, celebrada sob a presidência do Padre Renê em 28 de junho.

Da esquerda para a direita, Sra. Alair Dias Lopez, Gabriel Dias Eriksson e Daniel Dias Eriksson  

Vejam essas e outras fotos no site www.cristoredentor-rj.com.br

   O último domingo de agosto, este ano dia 30, comemora-se o DIA DO CATEQUISTA.O 
catequista é, antes de tudo, um discípulo e missionário de Jesus Cristo. É alguém que foi 
seduzido por ele e que se deixou seduzir. A missão do catequista está na raiz da palavra 
CATEQUESE, que vem do grego Katecheo e quer dizer ensinar, instruir ou Katechein, "fazer 
eco". Logo, catequista é aquela pessoa que se coloca a serviço da Palavra, que se faz 
instrumento para que a Palavra ecoe. 
Catequista, nesse dia acolha o abraço de gratidão de milhares de pessoas, pela sua presença 
na educação da fé de crianças, adolescentes, jovens e adultos.

Deus não escolhe os capacitados, mas capacita os escolhidos.   

DIA DO CATEQUISTA


